
Sujet : [INTERNET] enquête publique projet photovoltaïque

De : Denis Pujos <denis.pujos32@orange.fr>

Date : 08/03/2022 17:49

Pour : pref-haget@gers.gouv.fr

je m'oppose à ce projet pour différentes raisons.

* ce projet se trouve aux abords immédiats d'une habitation.

*dans notre petite commune où les lieux verts municipaux sont peu nombreux, on saccage

une zone où la faune et la flore abondent.UN lieu également où il fait bon se promener.

*pour avoir assistè à une réunion sur la refonte du PLU, il est certain que ce dernier a

été fait pour favoriser ce projet voltaïque.

    les élus menaçant les opposants à une augmentation de leur impôt foncier ce qu'ils

ont fait à mon encontre l’année suivante.

*Des panneaux voltaïques qui ont une durée de vie de 20 ans en moyenne et qu' il faudra

reclasser à ce moment là.

*quel bénéfice pour la commune c'est à dire pour ses habitants?on paiera toujours l'

électricité aussi cher,notre vie ne va pas s’améliorer pour autant,les impôts ne

baisseront pas et les élus seront toujours aussi transparents .Alors on est en droit de

se demander "à qui profite le crime"..

tout ceci de la part de Mr Denis Pujos :3 impasse des peyrounats 32730 Haget(quartier

des "oubliés")
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